# Las Profundidades de Satanás (Día de Expiación—2020)

### Sean vigilantes en buscar y hacer la voluntad de Dios para que puedan resistir al diablo, ¡porque él está activo y vivo en el mundo hoy!

Fred R. Coulter—28 de Septiembre, 2020

¡Saludos hermanos! ¡Bienvenidos al día de Expiación! Como sabemos, todos los días Santos y Fiestas de Dios, incluyendo el Sábado, marcan eventos importantes:

El Sábado—la creación del hombre, la tierra y todo lo que tenemos. Y así podríamos repasar todos los Días Santos, como lo hemos hecho, hasta llegar a este día de Expiación—el cual representa algo grandioso.

Comencemos por entender que este día se trata de cómo Dios va a resolver el problema de Satanás el diablo y los demonios.

Apocalipsis 12:9: "...el diablo y Satanás, quien está engañando al mundo entero..."

Sabemos que eso comenzó con Adán y Eva, y que a Satanás se le dio el control sobre el mundo cuando Adán y Eva decidieron seguirlo a él en lugar de Dios.

En el Nuevo Testamento vamos a ver que Satanás es llamado 'el dios de este mundo.' ¡El Día de Expiación es todo un acontecimiento! Veamos un verso muy profundo *concerniente al poder del maligno*, ¡Satanás el diablo!

1 Juan 5:19: "Sabemos que somos de Dios..." Tenemos que saber eso hermanos:

- Por fe
- Por verdad
- Por entendimiento
- Comprobándolo
- Viéndolo

#### ¡De todas las maneras que podamos!

"...y que el mundo entero se encuentra en poder del maligno" (verso 19).

¿Cómo fue que eso sucedió? *Porque aquel quien debía ser 'la estrella de la mañana'* aquel quien debía ayudar a la humanidad a venir a la salvación—a Jesucristo y a Dios—¡se rebeló! Y una tercera parte de los ángeles se rebeló para seguir a Satanás, y se convirtieron en demonios.

Sabemos que el plan de Dios comienza incluso antes de las eras del tiempo. Necesitamos entender estos eventos desde antes que comenzara el plan de Dios para la humanidad—entender que el plan con los ángeles y aquel 'impartidor de luz' cayeron en pecado.

Veamos el registro de esto en Ezequiel 28. Es una situación muy interesante porque con la caída de Adán y Eva, y previamente la caída de Lucifer, surge la pregunta: ¿Cómo va Dios a resolver el problema?

Veamos la condición de la tierra y de la humanidad hoy en día bajo la influencia de Satanás, quien tiene el poder sobre el mundo entero. Si hay una táctica que podamos identificar de Satanás, es que el: *¡mintió!* Él mintió sobre todo concerniente a Dios. Él se envaneció, y se dejó llevar por su propio orgullo. *¡Entonces tuvo lugar la rebelión!* 

Y por extraño que parezca, hay en la secuencia de Días Santos un día especial llamado ¡El Día de Expiación!

El Día de Expiación tiene sacrificios adicionales en Números 29 que los que vemos en Levítico 23 y 16. Primero veamos el mandamiento en Levítico 23. Estos días Santos vienen de Dios, y nos revelan ciertas cosas en tipificaciones o cumplimientos, de acuerdo a lo que cada día representa.

Levítico 23:26: "Y el SEÑOR habló a Moisés, diciendo, 'También, en el décimo *día* de este séptimo mes, es el Día de Expiación..." (versos 26-27)—que significa *cubrir* o *ser-uno-con*. Y es absolutamente cierto porque mientras Satanás el diablo esté en este mundo, no se puede llegar a ese *ser-uno-con* Dios.

"...será una santa convocación para ustedes. Y afligirán sus almas... [ayunar sin comer alimento ni beber agua] ...y ofrecerán una ofrenda hecha por fuego al SEÑOR." (verso 27). ¡Todos debían traer una ofrenda individual!

Noten el siguiente mandamiento, porque esto es sumamente importante. Es un evento mucho mayor, como veremos más adelante.

Verso 28: "Y no harán ningún trabajo en ese mismo día, porque *es* el Día de Expiación, para hacer expiación por ustedes delante del SEÑOR su Dios." *¡Esto era para todo Israel!* 

Este día de ayuno no era algo ceremonioso. Y este día de ayuno tenía gran significado para Dios y para nosotros. Veamos qué más dijo él al respecto.

- Verso 29: "Porque cualquiera que no esté afligido en ese mismo día, **será cortado de entre su pueblo**." Eso significa que la bendición de Dios sería quitada de esa persona en medio de todo Israel!
- Verso 30: "Y cualquiera que haga cualquier trabajo en ese mismo día, a él mismo Yo lo destruiré de entre su pueblo." ¡Esto iba dirigido a toda la nación! El término destruir puede significar **maldiciones sobre esa persona**.
- Verso 31: "No harán trabajo en ninguna manera. *Será* un estatuto para siempre a través de sus generaciones en todas sus viviendas. *Será* para ustedes un Sábado *anual* de descanso, y se

afligirán a sí mismos. En el noveno *día* del mes al ocaso... [Al comienzo del 10<sup>mo</sup> día] ...del ocaso hasta el ocaso, guardarán su Sábado *anual*." (Versos 31-32).

Ya que este día es tan importante, nuestra ofrenda a Dios también es importante porque dice "...ofrecerán una ofrenda hecha por fuego al SEÑOR." (Verso 25).

¡Nosotros no hacemos eso hoy en día! Sino que traemos una ofrenda monetaria porque ahora vivimos en una civilización mercantil

#### (Pausa para la ofrenda)

Veamos lo importante que es esto para Israel, y el significado profético que tiene para nosotros. Levítico 16 está dedicado a las ofrendas del día de Expiación, y éste era el único día en el año—tan importante era este día—que era el único día del año en que el Sumo Sacerdote podía entrar en el lugar Santísimo; ¡En ningún otro día!

Como comentario aparte hermanos: Piensen en la bendición, la gracia, y la misericordia del Nuevo Pacto, que nos da acceso a Dios el Padre y a Jesucristo en el cielo por medio de la oración, y el estudio diario.

#### ¡Mediten en eso!

Dios dio todas las instrucciones de lo que Aarón debía hacer, cómo debía vestir, las ofrendas que debía traer. En este caso, la ofrenda por su pecado y el de su casa era un novillo.

Levítico 16:5: "Y tomará de la congregación de los hijos de Israel dos cabritos de los machos cabríos para una ofrenda por el pecado, y un carnero para una ofrenda quemada."

En cada ofrenda por el pecado que encontramos en Levítico, el animal designado es un cabrito o un cordero. Igualmente con la ofrenda de la Pascua. Todas las ofrendas por el pecado—fuera un novillo, cabrito, o cordero—tipificaban el futuro sacrificio de Jesucristo.

Esta ceremonia con los dos machos cabríos es una ceremonia especial, que representaba uno de los eventos más importantes que hayan acontecido. Pero antes que nada, debemos entender el significado de la ofrenda de Levítico 16.

- Verso 7: "Y tomará los dos machos cabríos y los presentará delante del SEÑOR *a* la puerta del tabernáculo de la congregación... [sin entrar] ... Y Aarón echará suertes sobre los dos machos cabríos..." (versos 7-8). Y ¿Por qué echar suertes? ¡Eso era algo especial!
- "...una suerte por el SEÑOR y otra suerte por Azazel" (verso 8). Azazel significa *el macho cabrío en el desierto*, **o** ¡aquel quien es suelto! ¡Otro nombre para Satanás el diablo como vemos el Nuevo Testamento!
- Verso 9: "Y Aarón traerá el macho cabrío sobre el cual cayó la suerte del SEÑOR, y lo ofrecerá para una ofrenda por el pecado. Pero el macho cabrío sobre el cual cayó la suerte por Azazel <u>será presentado vivo delante del SEÑOR, para hacer una expiación sobre él</u>... [no *por* él] ... y ser enviado lejos <u>al lugar desolado</u> por Azazel." (versos 9-10).

En este caso Azazel representa a *Satanás*, como veremos más adelante. Ese es exactamente el lugar donde Jesús enfrentó a Satanás para la tentación.

Luego Dios da el resto de las instrucciones de las otras cosas que debían hacerse, el salpicar de la sangre alrededor del altar, etc.

Verso 16: "Y hará una expiación por el santuario por causa de la impureza de los hijos de Israel y por causa de sus transgresiones en todos sus pecados..."

Al lidiar con este pueblo carnal, Dios esperaba que le obedecieran en la letra de la Ley... pero siempre tuvieron muchos pecados. Sin embargo, Dios había prometido a Abraham, Isaac, y Jacob que Él estaría con los hijos de Israel y lidiaría con ellos.

Así que, esto nos muestra que Dios cubría sus pecados cada año. Y si ustedes ven lo que dice en Hebreos 9, verán que esos pecados no quedaron completamente borrados del libro hasta el sacrificio de Jesucristo. Este macho cabrío representa el sacrificio de Jesucristo por los pecados.

Verso 17: "Y no habrá hombre en el tabernáculo de la congregación cuando él entre para hacer una expiación en el santuario hasta que salga y haya hecho una expiación por sí mismo, y por su casa, y por toda la congregación de Israel. Y él saldrá al altar que está delante del SEÑOR y hará una expiación por el *altar*. Y tomará de la sangre del toro joven y de la sangre del macho cabrío, y *la* pondrá sobre los cuernos del altar todo alrededor... [refiriéndose al altar de los sacrificios] ... Y rociará de la sangre con su dedo siete veces sobre el *altar* y lo limpiará, y lo santificará de la inmundicia de los hijos de Israel. Y cuando haya terminado de reconciliar el santuario y el tabernáculo de la congregación y el altar, traerá el macho cabrío vivo.

Veamos lo importante que es esto, verso 21: "Y Aarón impondrá ambas manos sobre la cabeza del macho cabrío vivo, y confesará sobre el todos los pecados de los hijos de Israel, y todas sus transgresiones en todos sus pecados, **poniéndolos sobre la cabeza del macho cabrío...**"

¿Por qué hacer eso  $\underline{si}$  ya habían sido limpiados por el sacrificio del macho cabrío por el Señor, y el sacerdocio y el sumo sacerdote habían sido limpiados por la sangre del novillo? ¿Por qué hacer esto?

Porque mientras Satanás—el autor de los pecados humanos—siga estando presente, no habrá descanso del pecado! No puede haber justicia y maldad al mismo tiempo. El instigador del pecado no tiene cabida en el mundo dentro del plan de Dios. Por eso la primera parte de Apocalipsis 20 ¡habla sobre restringir a Satanás! ¡El milenio no puede comenzar hasta que Satanás sea removido! ¡Eso tiene un significado tremendo!

Verso 21: "Y Aarón impondrá ambas manos sobre la cabeza del macho cabrío vivo, y confesará sobre el todos los pecados de los hijos de Israel, y todas sus transgresiones en todos sus pecados, **poniéndolos sobre la cabeza del macho cabrío, y** *lo* **enviará lejos por la mano de un hombre escogido al lugar desolado**."

¿Por qué enviarlo al desierto, a un área donde nadie vive? *Porque eso representa...* 

Apocalipsis 20:1 "Entonces vi un ángel descendiendo del cielo, teniendo la llave del abismo, y una gran cadena en su mano. Y cogió al dragón, la serpiente antigua, que es *el* diablo y Satanás, y lo ató *por* mil años. Luego lo echó en el abismo..." (Versos 1-3). *El abismo es el desierto donde no hay personas viviendo, ¡sólo satanás y los demonios!* 

"...y lo encerró, y selló *el abismo* sobre él, para que no pudiera engañar más a las naciones hasta *que* los mil años fueran cumplidos..." (Verso 3).

Como veremos en el séptimo día de la Fiesta de Tabernáculos, ¡Satanás y los demonios terminarán en la más negra oscuridad para siempre!

Esto es lo más cercano a lo que esta ofrenda especial representa... y recuerden que esto es una tipificación del cumplimiento que acabamos de leer: *es enviado al desierto*.

Levítico 16:22: "Y el macho cabrío llevará sobre él todas las iniquidades de ellos a una tierra en *la* cual nadie vive. Y él dejará ir al macho cabrío en el lugar desolado." *¡Algo muy significativo!* Después Aarón volvería a hacer el resto de las cosas que necesitaba hacer.

Verso 26: "Y el que deje ir el macho cabrío por Azazel lavará sus vestidos y bañará su carne en agua, y después entrará al campamento. Y el toro joven *para* la ofrenda por el pecado y el macho cabrío *para* la ofrenda por el pecado, cuya sangre fue presentada para hacer expiación en el *lugar* santo, sacarán afuera del campamento. Y quemarán sus pieles en el fuego, y su carne y su estiércol." (Versos 26-27).

Después de que el templo fue construido, todas las ofrendas por el pecado en un lugar especial en el Monte de los Olivos llamado *El Altar de Mifkad*. Ahí se quemaba todo hasta quedar en cenizas, y se tiraba en el valle de Cedrón.

Verso 29: "Y será un estatuto para siempre para ustedes: en el séptimo mes, en el décimo del mes, afligirán sus almas y no trabajarán en absoluto, *ya sea este* uno de su propio país o un extranjero que esté viviendo entre ustedes." ¡Es muy importante para todos!

Así como cada Día Santo y Fiesta representan un evento importante, este también. De hecho, es uno de los Eventos más trascendentes en la historia del mundo desde la rebelión de Satanás.

- Verso 31: "*Será* un Sábado *anual* de descanso para ustedes, y afligirán sus almas, por un estatuto para siempre."
- Verso 30: "Porque en este día una expiación será hecha por ustedes, para limpiarlos, para que puedan ser limpios de todos sus pecados delante del SEÑOR." ¡El pecado no puede desaparecer hasta que Satanás sea removido!
- *Verso 33:* "'Y hará una expiación *por* el santuario santo, y hará una expiación por el tabernáculo de la congregación, y por el altar; y hará una expiación por los sacerdotes y por toda la gente de la congregación. <u>Y este será un estatuto perpetuo para ustedes, para hacer una expiación por los hijos de Israel por sus pecados una vez al año.' Y él hizo como el SEÑOR *le* ordenó *a* Moisés." (versos 33-34).</u>

Ahora veamos cómo comenzó todo esto. No sabemos cuánto tiempo pasó para que esto sucediera, ¡pero sucedió! Y esto también nos muestra que Dios también les dio a los ángeles libre albedrío. Veamos cómo trabaja Satanás—y también vamos a ver cómo era aquel *rey en las sombras* detrás del príncipe de Tiro, y algunas las cosas que lo inspiró a hacer y decir.

Ezequiel 28:1: "La Palabra del SEÑOR vino a mí, diciendo, 'Hijo de hombre, dile al príncipe de Tiro. "Así dice el Señor DIOS," 'Porque tu corazón *está* elevado, y has dicho, "*Soy* un dios, me siento *en* la silla de Dios, en medio de los mares;" sin embargo *eres* un hombre y no Dios, aunque coloques tu corazón como el corazón de un dios" (versos 1-2).

En un momento vamos a ver qué fue lo que Satanás le dio cuando lo poseyó.

Verso 3: "'He aquí, tú *eres* más sabio que Daniel; ¡no hay secreto que puedan esconder de ti! Con tu sabiduría y tu entendimiento te has hecho de riquezas para ti mismo, y has obtenido oro y plata en tus tesoros. Por tu gran sabiduría y por tu comercio has multiplicado tus riquezas, y tu corazón se ha elevado por causa de tus riquezas.' Por lo tanto así dice el Señor DIOS, 'Porque has puesto tu corazón como el corazón de un dios, He aquí, traeré a extranjeros sobre ti, a los más despiadados *de* las naciones. Y ellos sacarán sus espadas contra la belleza de tu sabiduría, y contaminarán tu resplandor. Ellos te bajarán al pozo, y morirás la muerte de aquellos caídos en medio de los mares. ¿Dirás aún delante de aquel quien te mata, 'Yo *soy* un dios'? Más tú eres un hombre, y no un Dios, en la mano de aquel quien te mata. (versos 1-9).

Veamos el poder detrás del príncipe de Tiro. Lo que Dios está mostrándonos con esto, es que este rey de Tiro no es otro más que Satanás el diablo derribado por su rebelión.

Verso 12: "Hijo de hombre, levanta un lamento sobre el rey de Tiro, y dile..." ¡El rey de Tiro estaba poseído por Satanás!

"...'Así dice el Señor DIOS, "Tú sellas la medida de perfección, lleno de sabiduría y perfecto en belleza. Has estado en Edén el jardín de Dios...'" (versos 12-13).

Detengámonos un minuto y pensemos en esto, porque esta es una afirmación que lo etiqueta como Satanás el diablo, porque ¿Quiénes estaban en el Jardín del Edén?

- Dios
- Adán
- Eva
- La serpiente-

¡Nadie más entró ahí después de que Adán y Eva pecaron porque el Jardín del Edén quedó cerrado y resguardado por un querubín! ¡Este tiene que ser Satanás el diablo!

Y este relato nos habla de sus piedras preciosas y demás, "…La hechura de tus arreglos y de tus arandelas fue preparada en ti en el día que fuiste creado. *Eras* el querubín ungido que cubre… [El trono de Dios] …y te coloqué así; estabas **sobre la montaña santa de Dios**… [El monte Sion en el cielo]…has caminado arriba y abajo en medio de las piedras de fuego. *Eras* **perfecto en tus caminos desde el día que fuiste creado**…" (Versos 13-15).

- ¿Cuánto tiempo pasó hasta que comenzó a pecar?
- ¿Cómo se originó ese pecado?
- ¿Cuál es el principio que hemos aprendido de la Fiesta de Panes sin Levadura? ¡Que un poco de levadura leuda toda la masa!

Puede que comience con algo no muy significativo, ¡pero luego se incrementa y se incrementa! Y vamos a ver en lo que esto se convirtió.

"... hasta que iniquidad fue encontrada en ti. Por la multitud de tus mercaderías ellas han llenado en medio de ti con violencia, y has pecado. Por tanto Yo te echaré como profano de la montaña de Dios, y te destruiré, Oh querubín que cubre, de entre las piedras de fuego" (versos 15-16).

¿Cómo iba Dios a destruirlo? ¡*Removiéndolo completamente y destinándolo a la más negra oscuridad para siempre!* Eso destruye todo lo que Satanás puede hacer.

¿Por qué Satanás y los demonios no mueren? ¡Porque están hechos de espíritu, y el espíritu no muere! Así que la destrucción de un ser espiritual no es su aniquilación como un ser, sino una confinación completa ¡en la más negra oscuridad por siempre! ¡Esa es la destrucción de Satanás!

Y a manera de comentario: Eso siempre será un testimonio para las personas en el Reino de Dios para siempre ¡para no pecar!

Verso 17: "Tu corazón fue elevado por causa de tu belleza; has corrompido tu sabiduría por razón de tu brillo. Yo te echaré a la tierra. Te pondré delante de reyes, para que puedan observarte. Por la multitud de tus iniquidades, por la injusticia de tus oficios, has profanado tus santuarios; por tanto Yo produje fuego de en medio de ti; él te devorará... [El lago de fuego (Apocalipsis 20)]...y te traerá a cenizas sobre la tierra, delante de los ojos de todo el que te vea." (Versos 17-18).

Así que, las cenizas quemarán todas las obras del mundo, y luego Satanás y los demonios serán removidos a su destino final *¡La más negra oscuridad!* 

Veamos a dónde nos llevó todo esto. Estos eventos ocurrieron en la tierra, y por eso es que la tierra estaba sin forma y vacía, y cubierta de agua (Génesis 2), por causa de la rebelión de Satanás y los demonios.

Isaías 14:11— $hablando\ del\ rey\ de\ Babilonia$  "Tu orgullo es bajado al sepulcro, y el ruido de tus harpas. La larva es esparcida debajo de ti, y los gusanos te cubren."

¡Eso es verdad en cuanto al príncipe de Tiro y al rey de Babilonia! Ahora, aquí está el poder detrás de Babilonia; veamos cómo encajan todas estas cosas. El poder espiritual detrás de estos hombres es Satanás el diablo, y va a suceder de nuevo justo al final *cuando la bestia sea poseída—Apocalipsis 13*.

Verso 12: "¡Cómo has caído de los cielos, Oh estrella brillante, hijo de la mañana! ¡*Como* estas reducido a la tierra, tú que debilitabas las naciones! Porque has dicho en tu corazón,

'Ascenderé *a* los cielos, exaltaré mi trono sobre las estrellas de Dios...'" (Versos 12-13). ¡Las estrellas pueden ser tanto ángeles, como estrellas físicas en el universo!

"...también me sentaré sobre el monte de la congregación, en los lados del norte... [en otras palabras, su intención era remplazar al Dios Todopoderoso] ...Ascenderé sobre las alturas de las nubes; seré como el Altísimo'... [*Una imposibilidad; no puede suceder*]... Sin embargo serás derribado a la tumba, a los lados del abismo'" (Verso 13-15).

Y como no se puede matar a un ser espiritual, su confinamiento será su sepulcro, el poso y abismo, y ¡La más negra oscuridad por siempre!

Ahora, veamos cómo es deshacerse de Satanás, porque no podemos deshacernos del pecado hasta que él ya no esté presente. Lo primero que Jesús tuvo que hacer después de ser bautizado fue vencer a Satanás el diablo.

Mateo 4:1: "Entonces Jesús fue llevado al lugar desolado por el Espíritu... [de Dios] ... para ser tentado por el diablo." ¡Esto coincide con el Día de Expiación! ¡En el desierto!

Aquí hay algo muy importante que podemos ver cronológicamente. Esto sucedió en el otoño del año 26 d.C. Ese era un Año de Jubileo, cuando se dejan libres a todos los esclavos, las deudas se borran completamente, y todo vuelve a su estado original. ¡El Jubileo!

Sería apropiado decir que Jesús salió a conquistar a Satanás el diablo en un año de Jubileo, en el desierto, ¡Porque eso era lo primero que se tenía que hacer! Él no podía comenzar Su ministerio hasta que eso sucediera. Por eso es tan importante el Día de Expiación, el macho cabrío de Azazel siendo soltado en el desierto, y la tentación de Jesucristo.

Mateo 3:16: "Y después que fue bautizado, Jesús subió inmediatamente del agua y he aquí, los cielos le fueron abiertos, y él... [Juan el Bautista]...vio al Espíritu de Dios descender como una paloma, y venir sobre Él. Y he aquí, una voz desde el cielo dijo, 'Este es Mi Hijo, el Amado, en Quien tengo gran deleite.'" (Versos 16-17). ¡Y de ahí rumbo al desierto!

Mateo 4:1: Entonces Jesús fue llevado al lugar desolado por el Espíritu para ser tentado por el diablo. Y cuando había ayunado *por* cuarenta días y cuarenta noches, después estuvo famélico. Y **cuando el tentador vino**..." (Versos 1-3).

¡Esto es profundamente importante porque Jesús no podía fallar esto! El primer Adán falló; ¡el segundo Adán no podía fallar!

"...dijo, "<u>Si</u> eres el Hijo de Dios, ordena que estas piedras se conviertan en pan.'" (verso 3). *Jesús tenía que encontrarse con Satanás ayunando*, ¡Lo más debilitado posible en el plano físico!

Así que este fue un momento gigantesco en un Día de Expiación extendido: ¡40 días! ¡Piénsenlo! Piensen en lo débil, y lo susceptible que Jesús estaría en esta condición. Tenía que hacer esto y cargar con *la ley del pecado y muerte, pero ¡sin pecar!* Lo que hizo fue algo verdaderamente magnífico y tremendo.

Verso 4: "Pero Él respondió y dijo, "**Está escrito**...'" *Lección para todos nosotros*:

- La Palabra de Dios
- La verdad de Dios
- Todo acerca de la Palabra de Dios

"..." *El* hombre no vivirá de pan solamente, sino <u>de cada palabra que procede de *la* boca de Dios</u>" (verso 4).

Aquí lo tenemos, y Dios quiere asegurarse de que todos lo sepan. No hay forma de malinterpretar esto ;porque está escrito!

Verso 5: "Entonces el diablo lo llevó a la ciudad santa y lo colocó sobre el borde del templo, Y le dijo, 'Si eres el Hijo de Dios, échate Tú mismo abajo; porque está escrito, "Él mandará Sus ángeles concerniente a Ti, y ellos Te llevarán en *sus* manos, no sea que hieras Tu pie contra una piedra."" (versos 5-6).

¡Satanás también puede citar escrituras! ¡Y lo hace! 2 Corintios 11 dice que él *aparenta* ser un ángel de luz, y también sus ministros! "...cada palabra que sale de la boca de Dios."

Lo que Jesús dice a continuación, no lo dice aplicándolo a Satanás, sino en referencia a sí mismo, pero ahora como hombre.

Verso 7: "Jesús le dijo, 'De nuevo, está escrito, "No tentarán *al* Señor su Dios."" *¡En lo absoluto! ¡Dios no pude ser tentado con el mal!* 

Verso 8: "Después de esto, el diablo lo llevó a una montaña extremadamente alta, y le mostró todos los reinos del mundo y su gloria."

Como en una mega pantalla, mostrándole todos los grandes imperios que Satanás controlaba y gobernaba. Vean lo que dice Satanás, porque este es el motivo por el cual debe ser removido, y el por qué la única interpretación de Levítico 16 es el ritual de enviar aquel macho cabrío al desierto—aplicado a Satanás y a este encuentro.

Verso 9: "Y le dijo [a Jesús], 'Todas estas cosas Te daré, si caes y me adoras.'"

Veamos el relato paralelo, porque Satanás dice otra cosa que quedó registrada aquí:

Lucas 4:5: "Entonces el diablo lo llevó a una montaña alta *y* le mostró todos los reinos del mundo <u>en un momento de tiempo</u>. Y el diablo le dijo, 'Te daré toda esta autoridad, y la gloria de *todos* ellos; <u>porque me ha sido dada a mí</u>, y yo la doy a quien desee.'" (Versos 5-6).

Eso ayuda a llenar los espacios en blanco en Isaías 14 y Ezequiel 28. El poder detrás de esos reinos es Satanás el diablo. Y así va a ser también con el último gran reino que va a envolver al mundo entero (Apocalipsis 13).

Verso 7: "'Por tanto, si Tú me adoras en *mi* presencia... [Como *a Dios*] ...todas las cosas serán tuyas.' Pero Jesús respondió *y* le dijo, 'Ponte detrás de Mí, Satanás; porque está escrito, "Adorarán *al* Señor su Dios, y a Él solamente servirán."" (Versos 7-8). *Jesús dijo esto en referencia a Si mismo*, ¡porque Satanás **nunca** adorará a Dios!

- ¿Acaso no tenían los hijos de Israel las leyes de Dios? ¡sí!
- Y ¿Las guardaban? ¡A veces guardaban la mayoría!

La historia misma es un ciclo de altibajos volviendo a Dios, y cayendo en apostasía

- Por qué?
- ¿Quién creen que está detrás de todo esto? ¡Satanás el diablo!

Vamos a ver que Satanás aún está involucrado en estas cosas que desafían a la Iglesia hoy en día.

- ¿Acaso no necesitamos que Satanás sea quitado del mundo?
- ¿Por el bien del mundo? ¡Sí!
- ¿Por el bien de la iglesia? ¡Sí!

2 Corintios 4:1: "Por tanto, teniendo este ministerio, de acuerdo a como hemos recibido misericordia, no somos pusilánimes. Porque hemos renunciado personalmente *a* las cosas escondidas de ganancia deshonesta, no caminando en *mañosa* astucia, ni manipulando la Palabra de Dios engañosamente..." (Versos 1-2).

¿Quién se atrevería a manipular la Palabra de Dios engañosamente? ¡Ningún otro que Satanás el diablo, el autor y padre de las mentiras!

Ahora, ¿qué nos dice esto sobre el Cristianismo falso? ¡Que es mitad adoración a Dios y mitad adoración a Satanás! ¡Y eso en ninguna manera es aceptable! O adoramos a Dios  $\underline{o}$  adoramos a Satanás. Esa es la prueba por la que Jesús tuvo que pasar.

"...sino por manifestación de la verdad, nos estamos encomendando nosotros mismos a toda conciencia de hombre delante de Dios. **Pero si nuestro evangelio es escondido, es escondido para aquellos que están pereciendo**" (versos 2-3).

Y si está escondido, está cegado, y hay varios niveles de ceguera. Incluso si alguien tiene visión parcial y puede ver algunas cosas borrosamente, ¿Puede ver en realidad? ¡No! Se está perdiendo todos los detalles que son necesarios de entender. Ese es el cristianismo *falso* del mundo.

Verso 3: "Pero si nuestro evangelio es escondido, es escondido para aquellos que están pereciendo; En quienes el dios de esta era ha cegado las mentes de aquellos que no creen..." (versos 3-4).

- ¿Creen ellos que la ley es obsoleta? ¡Sí!
- ¿Creen ellos que Jesús dijo, 'No piensen que he venido a abolir la Ley y los Profetas; No he venido a abolir, sino a cumplir'?
  - ¿Creen ellos eso? ¡No!

Por lo tanto, **ellos no creen**. No podemos mezclar las cosas de Dios con las de Satanás, y creer que estamos bien. ¡Por eso Satanás debe ser removido!

Debemos recordar que Satanás es tan astuto, engañoso, y mentiroso... que él puede pervertir las cosas *¡como lo hizo para engañar a una tercera parte de los ángeles de Dios!* ¡Por eso el Día de Expiación es tan importante!

"...no sea que la luz del evangelio de la gloria de Cristo, Quien es *la* imagen de Dios, brille hacia ellos. Porque no *nos* predicamos a nosotros mismos, sino *a* Cristo Jesús *el* Señor, y nosotros mismos sus siervos por amor a Jesús" (versos 4-5).

#### Esa es la comparación del 'dios de esta era' ¡Satanás el diablo!

2 de Corintios 11:13: "Porque tales *son* falsos apóstoles—trabajadores engañosos que están transformándose a sí mismos en apóstoles de Cristo. Y no *es* de maravillarse, porque Satanás mismo se transforma a sí mismo en un ángel de luz" (versos 13-14).

Veamos lo sutil que es esto, porque estamos viviendo en una era en la que esto se ha incrementado gradualmente. Y quiero que pongan atención a todas las mentiras que hay afuera si escuchan las *fake news*. Mienten, **mienten**, **mienten** de una manera tan sutil, para que las personas crean que tenemos que deshacernos de Donald Trump y 'volvernos como Venezuela.'

Apocalipsis 12:9: "Y el gran dragón fue echado fuera... [removido] ...la serpiente antigua que es llamada el diablo y Satanás, quien está engañando al mundo entero; fue echado abajo a la tierra, y sus ángeles fueron echados abajo con él."

Noten lo que pasa cuando llega este último gran reino; ¡Va a ser algo descomunal!

Apocalipsis 13:1: "Y me paré sobre la arena del mar, y vi una bestia levantarse del mar, teniendo siete cabezas y diez cuernos, y sobre sus cuernos diez coronas, y sobre sus cabezas *el* nombre de blasfemia." *Pero*:

- El mundo está cegado
- El mundo no sabe
- El mundo va a segur la corriente

Verso 2: "Y la bestia que vi era como un leopardo, y sus patas como *las patas* de un oso, y su boca como *la* boca de un león; y el dragón le dio su poder, y su trono y gran autoridad."

Satanás siempre es el poder detrás del trono. El rey, príncipe, o bestia que ha de venir va a morir. ¡Pero Satanás no!

Verso 4: "Y adoraron al dragón, quien dio *su* autoridad a la bestia. Y adoraron a la bestia, diciendo, '¿Quién *es* como la bestia? ¿Quién tiene el poder de hacer guerra contra él?'" ¡Va a ser algo sin precedentes!

Aquí vemos lo mismo una vez más. Lo vemos cumplido aquí en Apocalipsis 19 & 20: La bestia poseída por Satanás; el príncipe de Tiro poseído por el príncipe de Tiro: ¡Satanás! El rey de Babilonia o de Asiria... y luego Satanás. Estos tres hombres mueren al final, ¡Pero Satanás no! Y eso vamos a verlo a continuación.

Apocalipsis 19:20: "Y la bestia fue tomada, y con él el falso profeta quien obraba milagros en su presencia, por los cuales había engañado *a* aquellos que recibieron la marca de la

bestia y *a* aquellos que adoraron su imagen. **Esos dos fueron echados vivos dentro del lago de fuego, el cual quema con azufre**." ¡Ellos mueren!

Apocalipsis 20:1: "Entonces vi un ángel descendiendo del cielo, teniendo la llave del abismo, y una gran cadena en su mano. Y cogió al dragón, la serpiente antigua, que es *el* diablo y Satanás, y lo ató *por* mil años. Luego lo echó en el abismo, y lo encerró, y selló *el abismo* sobre él, para que no pudiera engañar más a las naciones hasta *que* los mil años fueran cumplidos..." (Versos 1-3). ¡Ahí está la diferencia!

- El hombre poseído muere
- Satanás es confinado

Esto lo deja claro, pero hay algunas personas que leen lo que dice el Antiguo Testamento sobre Satanás y la muerte del rey de Tiro... y dicen que Satanás va a ser destruido. Eso no es lo que significa. Significa que la persona que sea destruida por Satanás va a ser destruida.

Ahora, veamos cómo Satanás engaña al mundo entero. Se vienen días tremendos. Y van a ser difíciles por las cosas que vamos a ver a continuación. Sin embargo, puede que quede un buen número de años por venir aún, así que hay que esperar y ver.

2-Tesalonicenses 2:3—*Pablo advierte*: "No permitan que ninguno los engañe por ningún medio porque *ese día...* [El regreso de Cristo]... *no* vendrá a menos que <u>la apostasía</u> venga primero..."

Esta es la gran apostasía en el mundo entero acerca de la cual acabamos de leer (Apocalipsis 13) cuando se adora a la bestia.

"...y el hombre de pecado sea revelado—el hijo de perdición" (Verso 3). Ese es el Poder de la Bestia que vendrá cuando él sea sanado de su herida mortal y Satanás entre en él.

Verso 4: "Aquel que se opone y exalta a sí mismo sobre todo lo que es llamado Dios... [Eso es lo que Satanás hace y guía a los hombres a hacer]... o que es un objeto de adoración; así que entra al templo de Dios y se sienta como Dios, proclamando que él mismo es Dios." ¡Es por eso que lo adoran!

Vean ustedes lo que sucede cuando Satanás no es quitado. Miren lo que ha sucedido con esta nación, porque:

- Hemos rechazado a Dios
- Sacamos la Biblia de las escuelas
- Sacamos la oración de las escuelas
- Introdujimos la adoración en Domingo
- La adoración en días paganos
- El aborto añadido encima de todo eso

¡Miren todas las cosas malas que están viniendo sobre nosotros como resultado y castigo de esos pecados! ¿Quién es el instigador detrás de todo ello? ¡Satanás el diablo! ¡Es lo que Dios hace que ocurra debido a nuestros pecados! Necesitamos entender eso.

Noten lo que va a suceder aquí, verso 7: "Porque el misterio de ilegalidad ya está trabajando; solamente que hay uno Quien lo está restringiendo al tiempo presente hasta que surja de en medio... [Cristo está frenando]... Y entonces el ilegal será revelado (a quien el Señor consumirá con el aliento de Su boca... [El hombre físico en el Lago de Fuego]... y destruirá con el brillo de Su venida); aquel cuya venida está de acuerdo al trabajo interno de Satanás, con todo poder y señales y maravillas mentirosas, y con todo engaño de injusticia en aquellos que están pereciendo porque no recibieron el amor de la verdad, para que pudieran ser salvos." (Versos 7-10).

Esto es algo importante. ¡Una de las maneras en las que uno combate a Satanás el diablo es amando la Verdad! Este engaño que está por venir será:

- Tan vasto
- Tan poderoso
- Tan envolvente

*¡Tanto que nuestras mentes no pueden comprenderlo en este tiempo!* Puede que ahora tengamos algo parecido, pero va a ser algo increíble sin duda.

#### (Pasar a la siguiente pista)

Ahora veamos acerca de cómo Satanás quiere perseguir a la Iglesia. Veremos que todos hemos experimentado esto en las Iglesias en las que hemos estado. Veamos el caso de Pedro. Veamos lo que sucedió cuando Jesús le preguntó a Pedro Quién era Él.

Mateo 16:15: "Él les dijo, "Pero ustedes, ¿quién Me declaran ser?" …[Hablando a todos los discípulos que estaban ahí]… Entonces Simón Pedro respondió *y* dijo, "Tú eres el Cristo, el Hijo del Dios vivo." Y Jesús respondió *y* le dijo, "Bendito eres, Simón Bar-Jona, porque carne y sangre no te *lo* revelaron, **sino Mi Padre, Quien está en el cielo**."" (Versos 15-17)— ¡El Padre se lo reveló a Pedro!

¿Significa eso que sólo porque Dios el Padre está obrando en la vida de alguien esa persona no es susceptible a las tentaciones de Satanás el diablo?

Verso 18: "Y también te digo, que tú eres Pedro; pero sobre ésta Roca... [Jesús]... construiré Mi iglesia, y *las* puertas de la tumba no prevalecerán contra ella."

Verso 20: "Luego *le* encargó *a* Sus discípulos no decir a nadie que Él era Jesús el Cristo. Desde ese momento Jesús comenzó a explicar a Sus discípulos que le era necesario ir a Jerusalén, y sufrir muchas cosas de los ancianos y sacerdotes jefe y escribas, <u>y ser asesinado</u>, y ser levantado al tercer día." (Versos 20-21).

Veamos lo que hace Pedro... Recuerden que el Padre acababa de revelarle a él que Jesús era el Cristo.

Verso 22: "Pero después de tomarlo aparte, Pedro personalmente comenzó a reprenderlo, diciendo, "*Dios será* favorable a Ti, Señor. En ninguna forma Te *pasará* esto.""

Piensen acerca de esto, hay un par de lecciones que podemos aprender aquí:

- 1. Nunca corregir a Dios
- 2. Nunca corregir a Cristo
- 3. Nunca poner nuestras ideas sobre las ideas de Dios

¡Todo eso está incluido en esta declaración!

Pero noten de dónde dijo Jesús que eso venía, verso 23: "Entonces Él volteó y *le* dijo a Pedro, "¡Ponte detrás de Mí, Satanás! ...""

- Satanás está persiguiendo a la Iglesia
- Satanás persigue a las personas quienes conocen a Dios

"... Eres una ofensa para Mí, porque tus pensamientos no están *de acuerdo* con las cosas de Dios, sino *con* las cosas de hombres." (Verso 23).

Veamos algo más que es interesante. Quiero que realmente piensen acerca de esto. Veremos más tarde que Pedro realmente aprendió esa lección. Esto ocurrió justo en la Pascua, en la última Pascua de Jesús. Ellos ya habían terminado todo muy bien, y Jesús les estaba diciendo:

Lucas 22:29: "Y Yo les asigno, como Mi Padre Me ha asignado, un reino; para que puedan comer y beber en Mi mesa en Mi reino, y puedan sentarse sobre tronos juzgando las doce tribus de Israel. Entonces el Señor dijo, "Simón, Simón..." (Versos 29-31) — ¡Hablándole directamente a Pedro! Recuerden de donde vinimos en Mateo 16:

"...escucha *bien*. <u>Satanás ha demandado tenerte, para tamizarte como trigo."</u> (Verso 31).

¡Piensen en esa declaración! ¡Sé que Pedro nunca olvidó esto! Veamos por qué:

Verso 32: "Pero Yo he orado por ti, que tu fe no pueda fallar; y cuando estés convertido, fortalece *a* tus hermanos." Y él le dijo, "Señor, estoy listo a ir Contigo a prisión y a *la* muerte." (Versos 32-33).

¡Jesús da una buena lección *para cualquiera quien piense que puede corregir a Dios, a Cristo o a Su Palabra*!

Verso 34: "Pero Él dijo, "Te digo, Pedro, *el* gallo no cantará hoy en ninguna manera antes *que* tú hayas negado *que* Me conoces tres veces."" ¡Piensen en eso! ¿Sucedió esto? ¡Sí, así fue, Pedro negó a Jesús tres veces!

Verso 59—Aquí es donde Pedro Lo negó la tercera vez: "Ahora, después *que* casi una hora había pasado, otro cierto *hombre* afirmó fuertemente, diciendo, "En verdad, este también estaba con Él, porque él es ciertamente un galileo." Y Pedro dijo, "Hombre, no sé de qué estás hablando." E inmediatamente, mientras todavía estaba hablando, el gallo cantó. Entonces el Señor volteó *y* miró a Pedro; y Pedro recordó la palabra del Señor, cómo Él le había dicho, "Antes *que el* gallo cante, Me negarás tres veces." Y Pedro fue afuera *y* lloró amargamente." (Versos 59-62).

¿Lo rechazó Cristo por eso? ¡No! Pero eso muestra que tenemos que entender que

siempre existe una batalla sucediendo en el mundo y que también puede venir a nosotros en la Iglesia y a nuestras vidas privadas. Satanás quiere ir tras todos aquellos quienes son cristianos. Él no quiere que ninguno de nosotros entre en el Reino de Dios.

¡Veamos que Pedro sí aprendió esa lección! Él aprendió a no exaltarse a sí mismo, a no pensar que él era algo elevado y poderoso.

1ª Pedro 5:1: "*A los* ancianos que *están* entre ustedes los exhorto, incluso como un compañero anciano, y un testigo *ocular* de los sufrimientos de Cristo, y un participe de la gloria que está a punto de ser revelada: **Alimenten el rebaño de Dios**..." (Versos 1-2).

¿Aprendió la lección de Juan 21, alimenta Mis ovejas, alimenta Mis corderos; pastorea a Mis ovejas? ¡Sí, así fue!

"...que está entre ustedes, ejerciendo vigilancia no por compulsión, sino voluntariamente; no en afición de ganancias deshonestas, sino *con una actitud* anhelante" (Verso 2). ¿Por qué? ¡Veremos en un minuto!

Verso 3: No como ejerciendo señorío sobre *sus* posesiones, sino siendo ejemplos al rebaño *de Dios*. Y cuando el Pastor Jefe sea manifestado, recibirán una corona de gloria *eterna*. En la misma manera, *ustedes* hombres más jóvenes estén sujetos a *los* hombres más viejos; y todos *ustedes* estén sujetos los unos a los otros, **estando vestidos con humildad**..." (Versos 3-5).

Pedro entendió la lección de humildad, y eso involucró a Satanás deseándole para tentarlo y el hecho de que él negara a Jesús tres veces.

"...porque Dios se coloca a Si mismo contra *el* orgulloso, pero da gracia al humilde. Sean humildes por tanto bajo la mano poderosa de Dios para que Él pueda exaltarlos en *el debido* tiempo" (Versos 5-6). ¡Vaya lección para aprender! Pero noten cómo Pedro termina esto.

Siempre que hay orgullo y vanidad y el sentirse elevado, existe una entrada para Satanás el diablo. ¿Vimos eso en la Iglesia de Dios en uno de sus líderes? ¡Sí! ¡En más de uno! ¿Qué sucedió? ¡Ustedes conocen el resto de la historia!

Verso 7: "Echando todas sus preocupaciones sobre Él, porque Él cuida de ustedes. **¡Sean sobrios! ¡Sean vigilantes!** Porque su adversario *el* diablo está merodeando como un león rugiente, buscando *a* cualquiera que pueda devorar. A quien **resisten**, firmes en la fe, sabiendo *que* las mismas aflicciones están siendo cumplidas entre sus hermanos que *están* en *el* mundo." (Versos 7-9).

¡Nosotros siempre tenemos que estar *vigilantes, listos, buscando y haciendo la voluntad de Dios!* 

Noten lo que Dios va a hacer por nosotros, pero eso no significa que debemos de bajar la guardia. Esto sólo significa que Dios nos da paz porque Le amamos, Le obedecemos y resistimos al diablo y no nos exaltamos a nosotros mismos.

Verso 10: "Ahora, pueda el Dios de toda gracia, Quien nos ha llamado a Su gloria eterna en Cristo Jesús, después *de que* hayan sufrido un poco, **Él mismo perfeccionarlos**, **establecerlos, fortalecerlos, y asentarlos**." ¡Eso es lo que Dios va a hacer!

- No somos elevados en orgullo
- No somos elevados en vanidad
- No somos elevados en autoridad
- No tratamos a los hermanos como si ellos fueran de nuestra posesión y gobernamos sobre ellos

¡Eso es satánico! ¡Eso no es de Dios!

Satanás está allá afuera buscando a quien devorar. ¡Recuerden que aquellos a quienes quiere atrapar son quienes están en la Iglesia de Dios y tienen el Espíritu de Dios!

2ª Timoteo 2:15: "*Estudia* diligentemente para mostrarte a ti mismo aprobado hacia Dios, un obrero que no *necesita ser* avergonzado, dividiendo correctamente la Palabra de la Verdad."

¿Por qué? Porque cuando usted estudia y el Espíritu de Dios está en usted, con usted y las palabras de Dios están entrando en su mente, ¡usted está desarrollando la mente de Cristo!

Noten lo que él también les dijo, porque aquí es donde entra Satanás.

Verso 16: "Pero evita balbuceos profanos y vanos porque *solo* dan lugar a más impiedad, y sus palabras corroerán el cuerpo como gangrena; de quienes son Himeneo y Fileto, quienes *se* han extraviado de la Verdad..." (Versos 16-18).

¿Cómo es que sucede eso? ¡Con ideas que no están de acuerdo con la Palabra de Dios! ¡Que no están de acuerdo con el plan de Dios! Justo como Pedro dijo, 'No gobiernen sobre ellos como si fueran sus posesiones.'

- "...reclamando que la resurrección ya ha tenido lugar..." (Verso 18). *Ellos probablemente estaban diciendo que Jesús era el Único que había resucitado, pero que todo el resto de nosotros, ¡nuestras almas son inmortales y van al cielo!* ¡Vaya cosa! Él dijo en 1ª Corintios 15—el capítulo de la resurrección—que algunos de ellos dijeron que no había resurrección.
- "...y están destruyendo la fe de algunos. No obstante, el fundamento de Dios permanece firme, teniendo este sello: "*El* Señor conoce a aquellos que son Suyos," y, "Todo el que invoque el nombre de Cristo apártese de injusticia."" (Versos 18-19).

Verso 20: "Pero en una casa grande no hay solamente vasijas de oro y plata, sino también de madera y de barro; y algunas *son* para honor; y algunas *son* para deshonor. Por tanto, si alguien se ha purgado a sí mismo de estos... [Aquellas obras que son madera, paja y rastrojo y que siguen de cerca lo que dice 1ª Corintios 3, todo el error del que él está hablando]... será una vasija para honor, habiendo sido santificado y *siendo* útil para el Maestro, y habiendo sido preparado para toda buena obra." (Versos 20-21).

Verso 22: "Pero huye *de las* lujurias juveniles; y persigue justicia, fe, amor *y* paz con aquellos quienes están acudiendo al Señor con un corazón puro. Pero rechaza especulaciones

tontas e ignorantes, sabiendo que ellas engendran argumentos. Ahora, es obligatorio *que* un siervo del Señor no sea argumentativo, sino gentil hacia todos, competente para enseñar, tolerando, corrigiendo en mansedumbre a aquellos que se colocan ellos mismos en oposición; <u>si</u> <u>tal vez Dios pueda otorgarles arrepentimiento hacia reconocimiento de la verdad, y que ellos puedan despertar y escapar de la trampa del diablo</u>, quienes han sido tomados cautivos por él para *hacer* su voluntad." (Versos 22-26).

Sí, ¡él anda como león rugiente! Veamos que Satanás siempre anda ocupado y activo. Siempre queriendo hacer que la gente se deje de esforzar.

Está bien, estás en buena forma, no necesitas orar hoy. No necesitas estudiar hoy. Seguramente Dios va a entenderlo. Tú sabes, tú realmente sabes mucho, ¿así que para qué quieres estudiar?

Bueno, la verdad es que las palabras que Dios habla, son vida y son espíritu, ¡dan vida! Están acomodadas en capas y apiladas con significado tras significado, tras significado.

Así que, repasemos rápidamente algunos puntos de las siete iglesias, y veamos por qué el pecado nos agarra tan fácilmente.

#### Iglesia en Éfeso:

Ellos eran justos, ellos trabajaban y probaban a los falsos apóstoles. Ellos los encontraron mentirosos y odiaron las obras de los Nicolaítas. Pero Jesús dice esto:

Apocalipsis 2:4: "Sin embargo, tengo *esto* contra ustedes, que han dejado su primer amor." ¡Suena muy parecido a los Laodiceanos!

Es por eso que tenemos que tomar cada día uno a la vez y ser vigilantes y darnos cuenta de que Satanás está ahí.

Verso 5: "Por tanto, recuerden de donde han caído, y arrepiéntanse, y hagan las primeras obras; porque si no *las hacen*, vendré a ustedes rápidamente; y removeré su candelero de su lugar a menos que se arrepientan."

#### Iglesia en Esmirna:

Ellos eran débiles y pobres, pero fieles a Dios. Ellos eran a quienes la sinagoga de Satanás quería atrapar.

Verso 9: Conozco sus obras y tribulación y pobreza (pero son ricos), y la blasfemia de aquellos que *se* declaran a sí mismos ser judíos y no *lo* son, sino *son* una sinagoga de Satanás. No teman ninguna de las cosas que están a punto de sufrir..." (Versos 9-10) ¡Sé fiel hasta la muerte!

¡Satanás persigue a cada una de las iglesias! ¡Así que, necesitamos estar vigilantes!

#### Iglesia en Pérgamo:

Ellos vivían justo ahí en Pérgamo en donde estaba el trono de Satanás, muy cerca.

Estaban tan cerca de él que ellos pensaban que la manera de Satanás de tener una jerarquía religiosa, una autoridad desde arriba hacia abajo—los Nicolaítas—era la manera de hacer las cosas. Ellos pensaron que era mejor tener la Cena del Señor—llamada la Eucaristía o el Sacrificio de la Misa—y comer cosas sacrificadas a los ídolos.

¿Qué nos dice esto? ¡Ellos tenían ídolos, hacían las cosas a la manera de Satanás, y pensaron que estaban haciendo las cosas bien!

Noten lo que Jesús les dijo a ellos, verso 16: "¡Arrepiéntanse! Porque si no *se arrepienten*, vendré a ustedes rápidamente, y haré guerra contra ellos con la espada de Mi boca."

¿Peleó Dios en contra de Israel cuando ellos pecaron? ¡Sí! Él incluso se refirió al Rey Nabucodonosor de Babilonia como 'Mi siervo.'

Aquí es lo mismo. ¿Peleará Él contra nosotros? ¡Sí! Él hará que sucedan todas las advertencias que Él ha dado en el libro. ¡Esa es la espada de Su boca!

#### ¡Así que todo el que tenga oídos, qué escuche!

#### <u>Iglesia en Tiatira:</u>

Ellos realmente, realmente tenían todo mezclado. Ellos tenían dificultades, tenían a Jezabel la profetiza desviando a todos.

Verso 20: "Pero tengo unas pocas cosas contra ustedes, porque permiten *a* la mujer Jezabel quien *se* llama a sí misma una profetisa, enseñar y seducir *a* Mis siervos a cometer fornicación y *a* comer cosas sacrificadas a ídolos." *¡Le dio espacio para que se arrepintiera!* 

*Incluso le dio espacio a la Iglesia Católica para que se arrepintiera;* verso 21: "Y le di tiempo para arrepentirse de su fornicación, pero no se arrepintió."

Eso tomó lugar en los años 1600s en el Concilio de Trento. Ahí había un grupo de católicos en ese tiempo quienes dijeron que ellos necesitaban deshacerse de las tradiciones e ídolos y seguir la Palabra de Dios, *¡pero fueron rechazados por mayoría de votos!* ¡Ellos no se arrepintieron!

Verso 22: "He aquí, Yo la echaré en una cama, y *a* aquellos que cometen adulterio con ella a gran tribulación, a menos que se arrepientan de sus obras. Y mataré *a* sus hijos con muerte... [La segunda muerte]... **y todas las iglesias sabrán**..." (Versos 22-23).

¡Dios hace esto, y es por eso que necesitamos permanecer cerca de Dios y no ser atrapados por ninguna de las cosas de Satanás el diablo en ninguna manera!

## "...que Yo soy Quien busca riñones y corazones; y le daré a cada uno de ustedes de acuerdo a sus obras." (Verso 23). ¡Vaya! ¡Esa es una corrección fuerte!

Verso 24: "Pero a ustedes les digo, y al resto que *está* en Tiatira, a cuantos no tengan esta doctrina, y *a quienes no han conocido las profundidades de Satanás*, como ellos hablan: No echaré sobre ustedes ninguna otra carga."

¡Eso es lo que Satanás quiere hacer con las Iglesias de Dios! ¡Capturarlas completamente! Es por eso que sabemos que este Día de Expiación es importante, ¡**porque representa el remover a Satanás**! Miren lo que le pasó a la Iglesia a través de la historia.

#### **Iglesia en Sardis:**

¡Estaba muerta! Tenían nombre de que estaban vivos, pero sólo tenían algunas doctrinas a las cuales les eran fieles. Probablemente Satanás trajo todo eso sobre ellos. No lo dice directamente, pero lo indica.

#### <u>Iglesia en Filadelfia:</u>

Hemos cubierto esto de manera extensiva, la sinagoga de Satanás viene tras ellos. Jesús dice:

### Apocalipsis 3:11: <u>"He aquí, Yo vengo rápidamente; retengan eso que tienen para que nadie pueda quitarles su corona."</u>

¿Quién quiere llevarse la corona? ¡Satanás el diablo! Así que, ¡debemos ser diligentes!

Verso 12: "Aquel que venza lo haré un pilar en el templo de Mi Dios, y él no saldrá más; y escribiré sobre él el nombre de Mi Dios, y el nombre de la ciudad de Mi Dios, la nueva Jerusalén, *la* cual descenderá del cielo de Mi Dios; y *escribiré sobre él* Mi nuevo nombre."

#### Iglesia en Laodicea:

Ellos se vuelven ricos e incrementan sus bienes, ¡y ese es uno de los mejores trucos de Satanás! Así que, ellos se vuelven tibios y complacientes; piensan que todo está bien.

### Sólo porque no hay muchos problemas, ¡no lo crea! ¡Crea a Dios! ¡Crea que <u>Satanás</u> quiere que usted pierda su salvación!

Verso 18: "Les aconsejo que compren de Mi oro purificado por fuego para que puedan ser ricos; y ropas blancas para que puedan estar vestidos, y la vergüenza de su desnudez no pueda ser revelada; y unjan sus ojos con colirio, para que puedan ver." *Ellos no entienden*, ¡y parece que no tienen el Espíritu de Dios!

Verso 19: "A tantos como amo, regaño y castigo. Por tanto, sean celosos y arrepiéntanse. He aquí, Me paro a la puerta y golpeo... [Esta es la puerta de la mente]... Si alguien oye Mi voz... [Las palabras de Dios]... y abre la puerta..." (Versos 19-20).

Usted tiene que rendirse a Dios, y dejar que la Palabra de Dios y el Espíritu de Dios trabajen en usted. ¡Usted tiene que abrir su mente a Dios! No tener la puerta cerrada y sentirse complaciente en su propia auto-justicia sin saber que realmente usted no está ahí.

"...Yo entraré a él..." (Verso 20) —*cuando sean convertidos*, así que un gran números de ellos no están convertidos; tienen una oportunidad de serlo, ¡si se arrepienten!

"...y cenaré con él, y él Conmigo. A aquel que venza le daré *autoridad* para sentarse Conmigo en Mi trono, así como Yo también vencí, y Me senté con Mi Padre en Su trono. Aquel que tenga oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias." (Verso 20-22).

¡Así que, tenemos por seguro que Satanás el diablo está activo y vivo en el mundo hoy en día! Él quiere atrapar a aquellos quienes son verdaderos sirvientes y hermanos de Dios, de cualquier manera que le sea posible. Para dejarlos:

- Perder su primer amor
- Aceptar falsas doctrinas
- Involucrarse en las cosas del satanismo
- Convertirse en muertos
- Convertirse en tibios

#### ¡Asombroso!

Hermanos, ¡ahora sabemos cuán importante es este Día de Expiación pues representa cuando Satanás el diablo será removido! En donde quiera que él esté y todo lo que él hace es destrucción, mentiras, ruina y miseria lo cual él trae sobre el mundo entero ¡y quiere traer sobre el pueblo de Dios!

Así que, tenemos que ser fuertes y resistir al diablo, y no rendirnos ante ninguna de las tentaciones del diablo, ¡porque necesitamos entrar en el Reino de Dios! ¡Este es el significado completo del Día de Expiación!

#### **Referencias Bíblicas:**

- 1) Apocalipsis 12:9
- 2) 1 Juan 5:19
- 3) Levítico 23:26-32, 25
- 4) Levítico 16:5, 7-10, 16-21
- 5) Apocalipsis 20:1-3
- 6) Levítico 16:22, 26-27, 29, 31, 30, 33-34
- 7) Ezequiel 28:1-9, 12-18
- 8) Isaías 14:11-15
- 9) Mateo 4:1
- 10) Mateo 3:16-17
- 11) Mateo 4:1-9
- 12) Lucas 4:5-8
- 13) 2 Corintios 4:1-5
- 14) 2 Corintios 11:13-14
- 15) Apocalipsis 12:9
- 16) Apocalipsis 13:1-2, 4
- 17) Apocalipsis 19:20
- 18) Apocalipsis 20:1-3
- 19) 2 Tesalonicenses 2:3-4, 7-10
- 20) Mateo 16:15-18, 20-23

- 21) Lucas 22:29-34, 59-62
- 22) 1 Pedro 5:1-10
- 23) 2 Timoteo 2:15-26
- 24) Apocalipsis 2:4-5, 9-10, 16, 20-24
- 25) Apocalipsis 3:11-12 18-22

#### Escrituras referenciadas, no citadas:

- Números 9
- Hebreos 9
- Génesis 2
- Juan 21
- 1 Corintios 15